

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Peran Orang Tua dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang” ini ditulis oleh Nikmahtul Maulidah NIM 12205183003, dibimbing oleh bapak Prof. Dr. H. Imam Fu’adi, M.Ag,

Kata kunci : Peran Orang Tua, Meningkatkan Prestasi Belajar Anak

Keluarga merupakan sumber utama bagi anak dalam proses pertumbuhannya baik dari aspek pendidikan maupun agama. oleh sebab itu, sangat penting adanya peran aktif dari orang tua untuk mengupayakan keoptimalan pendidikan bagi anak. Dengan demikian bentuk pertama pendidikan anak terdapat dalam kehidupan keluarga, orang tua tetap berperan dalam menentukan masa depan pendidikan anak-anaknya.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) bagaimana peran orang tua sebagai pembimbing dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang? (2) bagaimana peran orang tua sebagai fasilitator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang? (3) bagaimana peran orang tua sebagai motivator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang?.

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mendeskripsikan peran orang tua sebagai pembimbing dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang (2) untuk mendeskripsikan peran orang tua sebagai fasilitator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang (3) untuk mendeskripsikan peran orang tua sebagai motivator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian ini berada di Kabupaten Jombang yaitu MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang Provinsi Jawa Timur. Data yang peneliti dapatkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Paparan dan analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara menggunakan Triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) peran orang tua sebagai pembimbing dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang adalah Orang tua dalam memberikan bimbingan kepada anak dengan cara orang tua menyampaikan materi, membantu ketika dalam kesulitan dan mengarahkan anak jika mengalami kesalahan. (2) peran orang tua sebagai fasilitator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang yakni Orang tua dalam memberikan fasilitas sangat bervariasi terhadap anak agar dapat menunjang prestasi belajar anak, (3) peran orang tua sebagai motivator dalam meningkatkan prestasi belajar anak di MI Hayatul Islam Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang yakni orang tua memberikan motivasi kepada anak sangat beragam seperti: reward, hadiah, perhatian, pujian dan dukungan.

ABSTRACT

The thesis with the title "The Role of Parents in Improving Children's Learning Achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency" was written by Nikmahtul Maulidah NIM 12205183003, guided by Prof. Dr. H. Imam Fu'adi, M.Ag,

Keywords: The Role of Parents, Improving Children's Learning Achievements

The family is the main source for children in the process of growth, both in terms of education and religion. Therefore, it is very important to have an active role from parents to seek optimal education for children. Thus, the first form of children's education is found in family life, parents still play a role in determining the future of their children's education.

The focus of research in this thesis is (1) how is the role of parents as mentors in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency? (2) what is the role of parents as facilitators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency? (3) how is the role of parents as motivators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency?

The purpose of this study is (1) to describe the role of parents as mentors in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency (2) to describe the role of parents as facilitators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency (3) to describe the role of parents as motivators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam. Peterongan District, Jombang Regency

Descriptive. The location of this research is in Jombang Regency, namely MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency, East Java Province. The data that researchers obtain through observation, interviews and documentation. Exposure and analysis of data is carried out by data reduction, presentation of data and conclusion withdrawal. Checking the validity of data is done by using Triangulation.

The results of this study show that: (1) the role of parents as mentors in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam Peterongan District, Jombang Regency is parents in providing guidance to children by way of parents conveying materials, helping when in difficulty and directing children if they experience mistakes. . (2) the role of parents as facilitators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency, namely parents in Providing facilities varies greatly to children in order to support children's learning achievements, (3) the role of parents as motivators in improving children's learning achievements in MI Hayatul Islam, Peterongan District, Jombang Regency, namely parents provide motivation to children very diverse such as: rewards, gifts, attention, praise and support

ملخص

الرسالة الجامعي بعنوان "دور الوالدين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الابتدائية حياة الإسلام فيترونجان جومبانج". الذي كتبته نعمة المولدة، رقم القيد 12205183003 قسم تعليم المعلمين المدرسة الابتدائية. كلية التربية وتعليم، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، المحاضر الإشرافي الأستاذ الدكتور الإمام فؤدي الماجستير، ١٩٦٩٠٣٣١١٩٩٤٠٣١٠٠٢.

الكلمات الرئيسية : دور الوالدين، تحسين التحصيل التعليمي للأطفال.

الأسرة هي المصدر الرئيسي للأطفال في عملية نموهم، سواء من حيث التعليم أو الدين. لذلك، من المهم جداً أن يكون للوالدين دور فعال في السعي للحصول على التعليم الأمثل للأطفال. وهكذا، فإن التعليم الأول للأطفال موجود في الحياة الأسرة، لا يزال الآباء يلعبون دورًا في تحديد مستقبل تعليم أبنائهم.

مسائل البحث (1) ما هو دور الوالدين كموجهين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج؟ (2) ما هو دور الوالدين كميسرين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج؟ (3) ما هو دور الوالدين كمحفزين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج؟

أهداف هذا البحث هي (1) لوصف دور الوالدين كموجهين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، (2) لوصف دور الوالدين كميسرين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، (3) لوصف دور الوالدين كمحفزين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الإسلامية حياة الإسلام جومبانج.

يستخدم هذا البحث المنهج النوعي مع نوع البحث الوصفي. يقع موقع هذا البحث في جومبانج، وبالتحديد المدرسة الابتدائية الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، مقاطعة جاوى الشرقية. البيانات التي يحصل عليها الباحثون من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تم إجراء تحليل البيانات طريق تقليل البيانات وتقديم البيانات واستخلاص النتائج. يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (1) دور الوالدين كموجهين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الابتدائية الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، هو الآباء في تقديم التوجيه للأطفال عن طريق الآباء الذين ينقلون المواد، ويساعدون عندما يكونون في ورطة وتوجيه الأطفال عند الحاجة واجه خطأ (2) دور الوالدين كميسرين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الابتدائية الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، وهي: توفير مرافق متنوعة للغاية للأطفال من أجل دعم تحصيل تعلم الأطفال، (3) دور الوالدين كمحفزين في تحسين التحصيل الدراسي للأطفال في المدرسة الابتدائية الإسلامية حياة الإسلام جومبانج، حيث يقدم الآباء دوافع متنوعة للغاية للأطفال مثل: المكافآت والهدايا والاهتمام والثناء والدعم